

# NGO

## Sambang Para Tokoh Masyarakat Polsek Simpenan Sampaikan Program AA DEDE

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NGO.WEB.ID](http://SUKABUMI.NGO.WEB.ID)

Apr 29, 2023 - 11:33



Bripka angga FF ( Polsek Cikembar )  
-6,95139, 106,77262, 343,5m, 204°  
13/04/2023 11:25:33

*Sambang Para Tokoh Masyarakat Polsek Simpenan Sampaikan Program AA DEDE*

Sukabumi - Bripka Erry, Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi, melaksanakan giat sambang ke Kampung Talaga, Desa Talaga. Dalam kegiatan tersebut, ia bertemu dengan tokoh pemuda setempat, Sdr. Gandhi. Kamis (27/04/23).

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Erry melakukan silaturahmi dan berdiskusi dengan Sdr. Gandhi mengenai kondisi wilayah setempat. Kedatangan Bripka Erry diapresiasi oleh warga setempat, terutama para pemuda yang merasa senang dapat berdiskusi langsung dengan perwakilan kepolisian.

"Kami menyambut baik kedatangan Pak Bhabin dan mengucapkan terima kasih atas kunjungannya." ucap Gandhi. Ia juga menyampaikan beberapa permasalahan yang ada di desa Talaga, seperti antisipasi aksi pencurian serta maraknya kenakalan remaja.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Erry memberikan himbauan kepada Sdr. Gandhi dan warga setempat agar selalu waspada terhadap tindak kriminalitas. Selain itu, ia juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar.

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bripka Erry ini mendapatkan apresiasi dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Simpenan. "Hal ini menjadi bukti bahwa kegiatan sambang dan silaturahmi sangat penting dalam menjalin hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat setempat," ujar Kapolsek.

Polres Kota Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, Kota Sukabumi, Kabupaten Sukabumi.

"Diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin oleh Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan guna menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Simpenan Polres Sukabumi." Tutupnya.